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A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA: 

¿PARA ESTO QUIEREN CERRADO EL EDIFICIO PRINCIPAL? 
 

En los días recientes, hemos visto el edificio principal de la Facultad de Economía convertido en 
un salón de fiestas, en un salón para fumar y en un lugar donde se ofrece el acceso y uso de los 
baños mediante el cobro de 5 pesos por persona. Es decir, quienes mantienen tomado este 
edificio están privatizando el patrimonio universitario, han vaciado la esencia misma de nuestro 
principal bien público: la vida universitaria plena. ¿A esto han reducido sus acciones iniciales de 
paro de actividades para conmemorar los execrables hechos de Ayotzinapa y del 2 de octubre? 
¿De esta manera han frivolizado sus demandas originales de discutir acerca de los avances, 
logros y pendientes de la reforma del plan de estudios, así como de la conformación y 
representación del Consejo Técnico? ¿Para esto quieren tener cerrado el edificio principal de la 
Facultad? 
 
Compañeras y compañeros estudiantes y docentes, la administración de la Facultad y el pleno 
del Consejo Técnico hemos escuchado atentamente los planteamientos de la asamblea 
estudiantil, deliberado sobre los mismos, intercambiado argumentos y propuestas con integrantes 
de tal asamblea y hemos resuelto, de manera empática, sensible, razonada y favorable, la 
realización de reuniones para abordar los dos asuntos importantes: i) la reforma del plan de 
estudios y ii) la conformación y representación del Consejo Técnico. En congruencia, para que 
tales reuniones se lleven a cabo con la mayor participación de estudiantes, profesoras y 
profesores, sobre las cuales ya se tiene una propuesta de calendario con fechas y horarios 
durante el semestre en curso, es imprescindible regresar a la vida universitaria plena, es urgente 
retomar las clases y crear las mejores condiciones para desahogar la agenda originaria que 
motivó el paro de actividades y la toma del edificio principal. Si la administración de la Facultad, 
el pleno del Consejo Técnico y el profesorado estamos de acuerdo con atender y resolver los dos 
asuntos señalados con la Facultad abierta y funcionando de manera regular: ¿Por qué y para qué 
mantener cerrado el edificio principal? ¿Acaso hay otras motivaciones que propician esta 
situación tan adversa para todas y todos? 
 
La participación de toda la comunidad académica y del estudiantado son fundamentales, por ello, 
es imprescindible que recuperemos nuestra vida universitaria plena mediante la entrega del 
edificio, sin exigencias desmedidas como las formuladas en un documento de la asamblea 
estudiantil el pasado viernes 13 por la noche, donde inclusive establecen un ultimátum al Consejo 
Técnico y a la administración de la Facultad. La continuación del semestre escolar y la realización 
de las reuniones sobre las cuales hay acuerdos compartidos deben ser las prioridades. El pleno 
del Consejo Técnico continúa en sesión permanente y con la voluntad resuelta para poner en 
marcha los acuerdos que se han difundido de manera reiterada. 
 

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU” 
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